

Dans la paix du Seigneur et dans l'espérance de la Résurrection

Pierre-François SPAHR

s'est paisiblement éteint, entouré de sa famille, le 29 janvier 2018, à l'aube de ses 91 ans.

Font part de leur peine et de leur espérance:

Son épouse Françoise **Spahr**,

Ses enfants:

Laurent **Spahr**, Marie-Luce et leurs enfants: Céline, Antoine, Véronique et Romain,

Valérie **Spahr** et ses enfants: Louise, François et Camille **Leyvraz**,

Martin **Spahr**, Vanessa et leurs enfants: Téo, Jade et Jessica **Terrier**,

Son frère et ses sœurs: André **Spahr** et son épouse Inès,

Anne-Madeleine **Spahr** et Jacqueline **Spahr**,

Les familles **Leblond**, **Bordeaux**,

Corinne **Martin**.

Pierre-François reposera en la crypte funéraire d'Avusy dès mercredi.

La messe d'adieu aura lieu le jeudi 1^{er} février 2018 à 14 h 30 en l'église d'Avusy, suivie de l'inhumation au cimetière d'Avusy.

Un merci tout particulier à tout le personnel de l'IMAD dont la compétence et les soins ont pu adoucir les derniers instants de Pierre-François.

«Je suis la Résurrection et la Vie, Celui qui croit en moi aura la vie éternelle».

En lieu et place des fleurs, vous pouvez penser à la Paroisse Catholique d'Avusy, CCP 12-3832-7

Adresse de la famille: 7A, chemin du Moulin de la Grave, 1285 **Avusy**.